

Wir trauern um unseren hochgeschätzten, langjährigen Präsidenten der Museumskommission und des Stiftungsrates der Stiftung zur Förderung des Museums der Kulturen Basel

Prof. (em.) Dr. Meinhard Schuster

17. Mai 1930 – 4. März 2021

Professor Meinhard Schuster war bis zu seiner Emeritierung im Jahr 2000 langjähriger Inhaber des Lehrstuhls für Ethnologie an der Universität Basel. Das Museum der Kulturen Basel, in dem er als Kurator und stellvertretender Direktor gewirkt hatte, war für ihn ein wichtiger Teil der Ethnologie. Er stand dem Haus stets mit Rat und Tat zur Seite und blieb ihm bis zuletzt eng verbunden. Er hinterlässt eine grosse Lücke.

In stiller Trauer

Im Namen der Mitglieder der
Museumskommission und des Stiftungsrates
Hans Rudolf Hufschmid, Präsident

Im Namen der Mitarbeitenden des
Museums der Kulturen Basel
Dr. Anna Schmid, Direktorin